AFIRMA DURIGENTE DE LA JDC:

"LAS BASES DEL PARTIDO NO HAN SIDO AFECTADAS"

A PRENSA oficialista continúa tratando de sacar dividendos politicos de los últimos acontecimientos registrados en el seno del Partido Demócrata Cristiano, publicitando lo más ampliamente posible la partida de algunos militantes de esa colectividad, pero callando, al mismo tiempo, el éxodo masivo de los radicales que discrepan de la línea marxista impuesta por Carlos Morales.

Ante la situación planteada, los dirigentes de la Juventud Demócrata Cristiana han recorrido los diversos distritos y comunas de la capital exponiendo las razones por las cuales permanecen fieles a los principios del PDC, encontrando, en todas ellas, un respaldo absoluto.

Una de las zonas que despertaba mayor interés era la de las provincias de Tarapacá y Antofagasta, por cuya circunscripción fue candidato Bosco Parra, y en donde los disidentes del PDC esperaban contar con un amplio apoyo.

La prensa adicta al Gobierno comenzó a publicar una serie de supuestas renuncias de militantes democratacristianos de esas provincias, las cuales fueron terminantemente desmentidas por esos mismos militantes.

LOS 'PARRISTAS"

El dirigente de la JDC, David Acuna, recorrió ambas provincias, exponiendo la situación interna del Partido, respaldando, además, las acciones realizadas por el Consejo Nacional de la colectividad.

"En toda la zona —manifestó el dirigente— los militantes del PDC se mantienen fieles a los principios del Partido, especialmente los que fueron partidarios de Bosco Parra, conocidos como "los parristas", que fueron los que trabajaron durante la candidatura a senador de éste por esa circunscripción".

Como ejemplos, citó el caso del presidente provincial
de Arica, Eduardo Pérez,
quien fue el generalisimo de
la campaña de Parra en esa
ciudad y que se mantiene
firme junto al Conseo Nacional del PDC. Desmintió el
dirigente, además, la renuncla del primer vicepresidente
provincial de esa ciudad, Felipe Quintriqueo, el que habia
sido meluído en una lista de
supuestos renunciados, en un
diario gobiernista.

"Cabe destacar el hecho—anotó Acuña— que durante la campaña de regidores recién pasada, se formó en Iquique el llamado Frente de Izquierda Cristiana, integrado por militantes y simpatizantes democratacristianos. De éstos, sólo renunció un militante y dos simpatizantes. Podemos señalar, también —agregó—, los casos de los dirigentes Carlos Díaz y

Jorge Basualto, que se presentaron como candidatos a regidores por el Frente de Izquierda Cristiana, en Iquique y Victoria, respectivamente, y que han manifestado su más absoluta fidelidad al PDC".

Según el dirigente juvenil, las maniobras de los diarios y radios oficialistas han llegado al extremo de inventar dirigentes, como en el caso de Iquique, donde apareció como presidente comunal de la JDC un sujeto de apellido González, lo que es totalmente falso, ya que el verdadero es César Trullén, quien también adhirió a la declaración emitida por el Consejo Nacional del PDC, tal como lo hizo también el presidente provincial, Carlos Salinas.

"Todo esto indica —finalizó el dirigente de la JDC, que llegó hasta esa zona—que las bases de nuestro Partido no fueron afectadas por la renuncia de algunos parlamentarios y otros dirigentes"